

Carrión ayuda a medio centenar de extranjeros a buscar trabajo

Coceder tiene abierto un programa de inserción sociolaboral en el que participan también dos familias ucranianas

CARMEN AGUADO

PALENCIA. Lograr una plena integración sociolaboral es el principal objetivo del programa de inserción social y laboral de personas migrantes y refugiadas en el medio rural que está desarrollando Coceder en varios puntos de la región, entre los que se encuentra Carrión de los Condes. El programa cuenta ya con cincuenta personas migrantes que viven en Carrión y en las comarcas y que proceden de Marruecos, Ucrania, Cuba, Venezuela, Nepal, Guinea Conakry, Costa de Marfil, Moldavia, Rumanía y Polonia.

Lo que se pretende es acoger en el medio rural a este colectivo de personas que llegan a los diferentes pueblos, ofreciéndoles no solo los servicios a los que tienen derecho sino también prestándoles el asesoramiento y apoyo necesario para lograr una plena integración sociolaboral en el entorno.

Este programa, de implementación a nivel nacional, quiere adoptar un proceso integral de apoyo social continuado que conlleva una sinergia de recursos que incluyen actividades, adquisición de habilidades, solución de problemas sociales, acceso a los sistemas de protección y garantía de una adecuada integración.

«Tratamos también de reforzar todas las actividades que se vienen realizando años atrás con personal inmigrante con nuestro centro de desarrollo rural promoviendo la acción social, el desarrollo, la integración y acogiendo a este colectivo», explica Juan Manuel Polatinos, director general de Coceder.

Las actividades de este programa giran en torno al asesoramiento legal, la integración social, las clases de apoyo escolar e idiomas, el acompañamiento en la búsqueda



Participantes en el programa. EL NORTE

de vivienda, la orientación laboral, el apoyo a la obtención del carné de conducir, el acompañamiento en la realización de trámites y el apoyo en la solicitud de ayudas.

La búsqueda de empleo es una de las patas principales en las que se sostiene este proyecto y que está teniendo bastante éxito, ya que está pudiendo encontrar trabajo en diferentes sectores como la agricultura, la ganadería o la hostelería, que a partir del mes de abril se ve muy reforzada por el paso del Camino de Santiago. Coceder también destaca el papel emprendedor que están desempeñando las personas migrantes poniéndose al frente de muchos negocios de restauración y hostelería que estaban algo abandonados.

«Es una alegría ver cómo hay gente que se anima a venir y emprender. Es un motor de desarrollo», agrega Violeta Aguado, responsable junto con Jessica Abia del programa de inmigración en el centro de desarrollo rural de Carrión de los Condes.

Actualmente son cincuenta el número de personas a las que está dirigido este programa de un total de diez nacionalidades diferentes. Entre ellas, ya forman par-

El programa de inserción sociolaboral empezó en el mes de enero y su duración en principio es de un año

te también dos familias de origen ucraniano que han llegado hace apenas unas semanas a la localidad. Los mismos servicios que se venían ofreciendo al resto de personas migrantes también se les ha ofrecido a ellos y ya están dando clases de español para asegurar una óptima integración en la sociedad. Desde Coceder destacan la grata respuesta de estas familias que ya están buscando un empleo y que han mostrado una gran predisposición.

De estas dos familias, los niños ya van a comenzar a ir al colegio e instituto después de Semana Santa y uno de los adultos ya ha podido conseguir trabajo. De esta forma, están comenzando a incorporarse poco a poco en la vida cotidiana del pueblo.

«Creíamos que no iban a participar tantas personas y nos hemos sorprendido. Al final te das cuenta de que son muchas las personas migrantes que hay en nuestros territorios y que hasta ahora no había una entidad en el medio rural que les estuviese apoyando», afirma Violeta Aguado.

Está previsto la realización de un seguimiento y acompañamiento y también se prevén actuaciones de sensibilización con el resto de la sociedad, para promover la convivencia intercultural desde la concienciación hacia los derechos humanos.

El programa de inserción ha empezado en enero de 2022 y su duración, en principio, será de un año.

La Catedral retrasa al día 25 el cierre para los preparativos de 'Renacer'

Las visitas y el culto se interrumpirán en la seo para el montaje de la magna muestra, que se inaugurará el 10 de junio y podrá verse seis meses

EL NORTE

PALENCIA. La Catedral, que sigue celebrando los setecientos años desde que se puso la primera piedra en la Capilla de la Virgen Blanca, tenía previsto cerrar sus puertas desde este lunes a las visitas turísticas y al culto para los preparativos de la exposición 'Renacer', que transformará a la seo en un auténtico museo y se inaugurará el 10 de junio. Pero ese cierre se pospondrá finalmente al día 25, también lunes, según se ha informado desde la seo, por lo que las visitas se prolongarán durante otra semana tras estos días.

'Renacer', que podrá visitarse durante seis meses –hasta el 9 de diciembre–, espera dar un paso al frente, convertirse en un gran reclamo y sumar muchos visitantes. «Vamos creciendo en número, en calidad de visitantes y en procedencia. Ya no llegan solamente de Castilla y León, del norte o Madrid, ahora también hay turistas procedentes de Valencia, Andalucía o Extremadura», analizaba esta semana José Luis Calvo, delegado diocesano de Patrimonio. «Tenemos que apuntar a los 100.000 este año con la exposición 'Renacer'», añadió.

Más de cuarenta piezas artísticas viajarán hasta Palencia para ser expuestas durante seis meses entre las gruesas paredes de piedra de la Catedral. Se podrán contemplar obras de Alejo de Vahía o El Greco, como de la propia Diócesis, con tallas llegadas desde Cervera o Paredes, entre otras localidades.



EL NORTE

Tributo a las víctimas del franquismo

La Asociación de la Memoria Histórica, junto con Unidas Podemos, homenajeó ayer en la Carcavilla a todas las víctimas represaliadas por el franquismo, en recuerdo del aniversario de la proclamación de la II República Española.

Auto- Minerva

Señal de Calidad

La garantía y el servicio que exiges para tu automóvil

C/ Córdoba, 5 - Pol. Ind. - 34004 PALENCIA
Tels.: 979 72 66 22



autominerva@autominerva.com
www.autominerva.com

